
 - 1 - 

第８回富浦地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２１年９月３日 午後７時  

場所 南房総市役所別館１ 大会議室  

 

１． 開会  

 

２． あいさつ  

 

３． 報告  

 

４． 議事  

 

（１）専門部会構成及び開催日程について  

 

 

 

 

 （２）地区説明会について  

 

 

 

 

 （３）第９回 検討委員会の日程について  

 

 

 

 

５． 閉会  
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第８回 富浦地区学校再編検討委員会 会議録  

    

平成２１年９月３日（木）午後７時から 

南房総市役所 別館１ 大会議室 

記録者 小林敏夫 

欠席  なし 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶・教育長挨拶 

 

３ 報 告   前回の会議内容の概要報告 

         小学校の名称については、富浦小学校とすることの合意がされ

ました。また、個別合意事項に係る検討は、専門部会を設置して

検討することとなりました。 

         本日の検討委員会で、各専門部会委員を提案致します。 

         地区民への検討委員会の状況報告について、委員の皆様の意思

統一された基本合意事項として、検討委員会報告書を地区民各戸

に８月１３日に配布致しました。 

 

４ 議 事 

 事務局   議事に入ります。委員長に議長をお願いします。傍聴人に入ってい

ただいてよろしいでしょうか。 

 委員長   許可します。それでは、第１号議案「専門部会構成及び開催日程に

ついて」事務局から説明して下さい。 

 事務局   事務局説明（資料参照） 

        ○通学支援部会、学用品部会、学校行事部会、授業カリキュラム

部会、ＰＴＡ部会、校歌・校章部会の資料 

        以上６部会です。第１回の専門部会は、６部会が一堂に会して、

部長・副部長等を決めます。日程は、９月１８日（金）で、市役所

別館第１会議室で開催したいと考えています。 

 委員長   皆さんから質問を受けます。名簿は、これでよろしいですか。 

 委 員   八束小学校の委員の数が富浦小学校に比べて少ないので、校歌・校

章部会以外は、２名ずつプラスしたい。通学支援、学用品、ＰＴＡ

部会を増やしたい。 
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 委員長   許可します。 

 委 員   名簿の提出に日数がかかるので、９月１８日には間に合いません。 

 委員長   その辺は、お任せします。名簿は、よろしいですか。 

 事務局   第１回の会議は、部長・副部長を選任します。第２回目以降は、そ

れぞれの部会で会議を開催して下さい。検討委員会の委員が、部

長・副部長のどちらかになって下さい。 

 委員長   第１回の会議は、部長・副部長を選任します。検討委員が、部長・

副部長のどちらかになります。内容については、いかがでしょうか。 

 委 員   いつ頃まで何をやるのか出した方がよいのではないでしょうか。 

 事務局   各専門部会では、１０月末までに方向性を出して下さい。詳細は無

理でも、方向性を。こんな形で行きたいというものを。 

 委員長   地区説明会が終わってから、１０月末から１１月初めまでまとめて

ほしい。 

 委 員   約１か月では、できる部会とできない部会があります。その後の流

れは、どうなりますか。 

 事務局   専門部会の１回目の会議の時に、各部会でスケジュールを決めてい

きます。 

 委員長   大体でいいです。おおよそのところが見えてくればいいです。 

 事務局   スクールバスの乗降場所等は、平成２２年度でいいです。統合時に

は、スムースな移行をしたい。１１月初めまでは細部についてはで

きないので、大体の方向でいいです。 

 委員長   専門部会は、決定ではありません。ほどほどのところでいいです。

決定は、この会でします。 

 委 員   １１月に意見書を出すことになっていますが。 

 事務局   予算措置をするので、予算措置が必要なものは出して欲しい。詳細

については、平成２２年度に検討します。 

 委 員   １０月までに結論を出して欲しい項目を示して欲しい。 

 事務局   １回目の会議の中で、初めに検討すること、次に検討することを示

すようにします。 

 委 員   予算を出すものはいつまでに、出さなくてもいいものはいつまでに

というものを示して欲しい。 

 事務局   第１回の会議で資料を出します。 

 委員長   とりあえずの目安ということでいかがですか。よろしいですか。第

１回会議は、９月１８日にお願いします。第２号議案「地区説明会

について」事務局から説明して下さい。 
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 事務局   ピンクのチラシをご覧下さい。９月２９日（火）と１０月１日（木）

開催予定で、富浦地区全家庭に配布します。内容としては、地区説

明会次第にそって、資料をもとに説明します。説明後、話し合いを

行います。 

 委員長   期日と場所はいかがでしょうか。内容についてはいかがでしょうか。

こういう内容でよろしいですか。 

 事務局   説明会について補足します。八束地区の委員は八束小の説明会に、

富浦地区の委員は富浦地区の説明会に参加して下さい。 

 委員長   これでよろしいですか。では、このようにお願いします。第３号議

案「第９回検討委員会の日程について」説明して下さい。 

 事務局   第９回は、地区説明会の後の１０月１５日（木）に開催したいと思

います。 

 委員長   １０月１５日の午後７時でいいですか。第９回の会議は、１０月１

５日の午後７時から行います。その他に何かありますか。 

 委 員   １０月１５日の議題は何ですか。 

 事務局   それぞれの部会の中間報告を考えています。 

 委 員   １０月末を待ってからでは遅いのですか。 

 事務局   地域の皆様の合意を得るのが目的です。参加者から意見が出れば、

検討委員会で協議が必要です。だから、説明会が終わった後でもち

たいと思います。 

 委員長   １０月１５日にお集まりいただきたい。お願いします。 

 委 員   他地区の説明会に参加していいですか。 

 事務局   それは、一般参加として参加して下さい。 

 委員長   他地区の委員でも、委員として参加したらどうでしょうか。 

 委 員   一般席でもかまいません 

 委員長   では、一般席で参加して下さい。 

 委 員   ９月１８日の第１回目の専門部会の連絡方法はどうしますか。 

 事務局   学校経由で届けて下さい。学校経由ができない方は、郵送します。 


